

Evalúan actividad delictiva en el sector del comercio

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 12 Diciembre 2023 15:04
Visto: 63



En Consolación del Sur este año fueron radicadas 5 denuncias por robos en unidades de la empresa de comercio y gastronomía. Entre las causas que propiciaron los hurtos están la ausencia o el abandono de la guardia de los trabajadores contratados para esa labor. La afectación económica de los delitos ascendió a más de 6 mil 500 pesos. A ello se suma un expediente especial realizado en una de las unidades empresariales de base de la ciudad en el que registraron irregularidades que ascendentes a casi 4 millones de pesos entre efectivo dejado de depositar y facturas no pagadas. Temas como el control de los recursos humanos y materiales, el enfrentamiento a las ilegalidades y la protección de las unidades estuvieron en la agenda del debate que sostuvieron trabajadores, administradores, directivos y representantes de organizaciones políticas y de masas de la empresa de comercio y gastronomía de este municipio. La plenaria que convocó el grupo empresarial de comercio de Pinar del Río para analizar la actividad delictiva fue tribuna para la reflexión sobre la responsabilidad de los colectivos e individual en el cuidado y salvaguarda de los bienes. Analizaron que entre las causas y condiciones que propician presuntos delitos están la falta de control a los servicios especializados de protección, morosidad en las denuncias, convivencia con procederes inadecuados y unidades en mal estado.



En este municipio hay 73 bodegas con afectaciones estructurales significativas consecuencia del impacto de eventos hidrometeorológicos. Trabajadores y administrativos insistieron en la necesidad de agilizar su reparación y garantizar la atención al servicio de guardia nocturno.

La Miembro del buró provincial del partido Aliuska Pérez reclamó de la correcta selección de las personas que son contratadas para la protección de las bodegas y unidades comerciales. Aseguró que el país hace un esfuerzo extraordinario para garantizar la canasta básica, que llega a la población con precios subsidiados.

Directivos de la empresa de comercio y gastronomía de Consolación del Sur informaron que en lo que va de este año realizaron 31 acciones de control con visitas integrales en las que comprobaron la calidad de la entrega de la unidad a la guardia nocturna y su chequeo por parte de las administraciones. Aun así, asumieron que las acciones realizadas no son suficientes y recabaron de incrementar la eficacia y frecuencia de la inspección al sistema de protección.

Evalúan actividad delictiva en el sector del comercio

Categoría: Noticias Última actualización: Martes, 12 Diciembre 2023 15:04
Visto: 63



Por este municipio iniciaron las plenas para el debate de la actividad delictiva en el sector del comercio y la gastronomía proceso que realizarán durante el mes de diciembre en todos los territorios de la provincia.